

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Energie-les-syndicats-levent-leur-appel-a-la>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Energie : les syndicats lèvent leur appel à la grève jeudi**

**19 juin 2017**

## **Energie : les syndicats lèvent leur appel à la grève jeudi**

19 juin 2017 19h46

Paris - Les syndicats de l'énergie ont levé lundi leur appel à la grève prévue jeudi, après avoir reçu l'assurance du gouvernement que la future réforme du travail par ordonnances ne prévoira pas d'évolution du statut particulier des salariés du secteur, a indiqué à l'AFP la CGT.

Vendredi, les employeurs des industries électriques et gazières (IEG, 163 entreprises, dont EDF et Engie, près de 148.000 salariés) avaient annoncé aux fédérations qu'ils ne demanderaient pas au gouvernement d'introduire la possibilité de faire évoluer les règles de la branche.

Les syndicats étaient montés au créneau en dénonçant une "attaque du statut". Celui des IEG se caractérise notamment par un régime de sécurité sociale (maladie et retraites) particulier.

L'intersyndicale CGT, CFE-CGC, FO et Unsa attendait une "communication du gouvernement, en ligne avec la position des employeurs" pour lever sa menace de grève.

Dans un courrier adressé aux fédérations, consulté par l'AFP, le Premier ministre indique "qu'il n'est pas dans les intentions du gouvernement de faire figurer dans ce texte des dispositions de cette nature".

**"Il n'y aura pas de dispositions attaquant le statut des IEG dans le projet de loi d'habilitation"**, l'appel à la grève est **"par conséquent annulé"**, a rapporté Francis Casanova.

"La perspective d'un conflit dur a fait reculer les employeurs", "il n'y aura pas d'inversion de la hiérarchie des normes entre le statut des IEG et les accords collectifs", estime le représentant de la fédération CGT, première du secteur.

Les employeurs du secteur, qui souhaitent revoir "l'articulation du statut et de la négociation de branche et d'entreprise", ont proposé de poursuivre la réflexion dans le cadre des prochaines discussions de branche prévues le 21 juin.

